

# Douvres-la-Délivrande. Des étudiants en visite pédagogique au Musée Radar



Les étudiants, en master 1 et 2 en médiation culturelle à l'INSPE de Caen, s'investissent auprès du Musée Radar. | OUEST-FRANCE Afficher le diaporama

Ouest-France Publié le 27/09/2019 à 06h20

Jeudi matin, l'association des Amis du Musée Radar de Douvres, présidée par Philippe Renault, a accueilli une vingtaine d'étudiants en master de médiation culturelle auprès de l'Institut national supérieur du professorat et de l'éducation (INSPE) de Caen. **« Ils vont évaluer le potentiel des thématiques abordées par le musée qui sont susceptibles de cadrer avec l'enseignement du niveau cycle 2 à cycle 4, des CM2 aux lycéens. Ils feront des propositions sur le type d'outil pédagogique que nous pouvons utiliser ».**

Les étudiants souhaitent se diriger vers des carrières tournant autour de l'enseignement, pour faire le lien entre les structures culturelles, les enseignants et les établissements scolaires. **« Dans le cadre de leur master, ils sont investis auprès du Musée Radar dans le projet de développer une approche de médiation directe et indirecte vers les publics scolaires »**, précise Magali Jeannin, maître de conférences en langue et littérature française à l'université de Caen, intervenante dans le cadre du master Médiation culturelle et enseignement à l'INSPE de Caen.